

Que buenos pasos que van dando, los encomiendo en la oracion queridos hermanos y hermanas de Totonicapán, Solola, Chimaltenango, Quetzaltenango y el Quiche.

Los saludo por medio del querido Miguel Angel Cua y de todos los Amigos de la Junta Regional de AC .

Un gran abrazo a todos los miembros de la AC que viven y llevan adelante su misión en Guatemala, tierra de santos mártires por la causa de nuestro Señor Jesucristo.

Que el Señor les de un corazón generoso, para trabajar juntos por el bien de todos, para caminar juntos como discípulos misioneros, unidos , junto a los pastores, en esta hermosa vocación que es la Acción Católica, siendo corresponsables de la misión de la iglesia, que es evangelizar, y también de la vida social trabajando por la dignidad de todos los hombres y mujeres y por el bien común de nuestros pueblos.

Que nuestra Madre María los cuide y los anime en la misión.

Alabado sea Jesucristo!

Dios los bendiga y el Espíritu Santo los guíe siempre. Emilio Inzaurraga FIAC America - Coordinador